



## CARTAS DE LOS LECTORES

### Deficientes, pero útiles

Sr. Director:

Antes de que se produzca el comienzo del curso 1981-82, quisiéramos, a través del medio de difusión que usted dirige, dar a conocer a la opinión pública toledana una especie de Memoria de las actividades que esta Delegación ha podido llevar a cabo desde la constitución el pasado mes de abril de su actual Junta Provincial, y quisiéramos hacerlo no como un triunfo de esta Junta sino para que los toledanos sepan que los deficientes que hay en su provincia son capaces de hacer cosas y de mantener su pabellón lo más alto, aunque muchas veces no sean comprendidos ni apoyados.

Tales actividades han sido: la participación en un Concurso Nacional de Pintura, en el Campeonato de España de Fútbol-sala especial, en un Concurso Internacional de Dibujo (cuyos trabajos están expuestos hasta el 30 de septiembre en Tokio, Japón), en el Campeonato de España especial de Natación (donde uno de nuestro nadadores obtuvo el primer puesto en su categoría) y en los Juegos Internacionales "Special Sport 81".

Por medio de ellas han participado ciento veintiún deficientes de ambos sexos entre los once y veintiseis años y procedentes de los tres Centros de Educación Especial que hay en la Provincia y de cinco Aulas de Educación Especial.

No nos ha sido posible organizar ninguna actividad propia ni participar en otras por falta de una infraestructura adecuada y sobre todo por falta de un apoyo económico totalmente necesario (las actividades citadas, sólo, nos han supuesto entre desplazamientos y equipamientos un costo de casi doscientas cincuenta mil pesetas, aún no pagadas en su totalidad), cuyo último ejemplo ha sido - por citar uno -, nuestra imposibilidad de enviar algún joven al curso vela que el pasado día seis inauguró Su Majestad la Reina Doña Sofía en Calanova (Palma de Mallorca) organizado por A.N.A.D.E.

Muchas veces, y esto es grave, esto está motivado por la falta de comprensión y de apoyo por parte de aquellos que precisamente deberían estar más sensibilizados con el tema por conocerlo, quizás también porque este es un mundo del que sólo interesa hablar por hablar o por conseguir los votos de los familiares de los deficientes.

Próximamente les informaremos de nuestro programa de actividades para el curso 1981-82 en el que estamos tratando de poder incluir la organización de un Campeonato Nacional.

Y como actividad muy inmediata a realizar está el que entre los días diecisiete y veinticuatro del próximo mes de octubre se celebrará en Santa Ponsa, lugar maravilloso de la Isla de Mallorca, el III Encuentro Internacional para las Relaciones Humanas al que asistirá - invitado por A.N.A.D.E. - un atleta de nuestra Provincia para pasar unos fantásticos días como premio a su esfuerzo y entrega en las actividades en que ha participado.

Esperamos encontrar un mayor apoyo y comprensión por parte de todos durante este curso que va a comenzar para así poder cumplir mejor nuestros fines y objetivos con respecto al deporte, al ocio y al tiempo libre de los deficientes; objetivos que no deberían ser los nuestros sino los de nuestra Sociedad por y para los Deficientes.

Señor director, le ruego disculpe la extensión de la presente y le agradeceré sumamente que otorgue un pequeño espacio en su medio al contenido de ésta para, como le decía antes al comienzo, conocimiento de los toledanos.

Y seguro de la acogida que dará a ésta, lo que le agradezco una vez más, reciba un cordial saludo.

Fulgencio CALZADA GIL

### Puntualizaciones sobre el Club Polideportivo Quintanareño

Sr. Director:

Con respecto a la crónica enviada por sus corresponsales en Quintanar de la Orden, acerca de la dimisión de la Junta Directiva del Club Polideportivo Quintanareño, quisiera hacer algunas puntualizaciones y aclaraciones por considerar que su contenido está muy lejos de ajustarse a la realidad.

Sobre las actividades que dicha junta directiva se atribuye haber realizado es obvio que existen una serie de falsedades: 1º) no ha organizado el baloncesto quintanareño, sino que ha federado un equipo, lo cual es bien distinto; lo cierto es que dicho equipo ha sido llevado y dirigido por el Sr. Verdejo de forma casi exclusiva y por los propios jugadores. El Sr. Verdejo ya dimitió hace tiempo como directivo por profundas discrepancias con la actual junta directiva y por similares circunstancias también lo hicieron los Sres Zaragoza y Amigo, habiendo dejado los tres una limpia y clara trayectoria. 2º). Lo que la dimisionaria Junta Directiva llama campeonato provincial juvenil masculino-femenino de baloncesto, realmente fue la final provincial infantil, siendo organizado por la federación provincial a través de su delegación comarcal en Quintanar y en gran parte patrocinado por la Concejalía de Deportes. 3º) No es cierto que haya colaborado con los campeonatos final de curso; su "participación" se limitó a estar presente en el C. N. Cristóbal Colón el día de la clausura, ¡extraña colaboración!.

Efectivamente en este Ayuntamiento recibimos un escrito - presentación de dicha directiva, así como un plan de actividades que pretendían realizar sin valoración económica alguna que fue leído en Pleno, acordándose que cuando fuese realizado correctamente estudiaríamos las posibilidades de ayuda; el nuevo Plan no fue presentado hasta el mes de junio pasado, en el cual figuraban actividades que se decían haber hecho con su correspondiente montante económico, sin que ello hubiese tenido lugar.

En cuanto al apoyo económico a dicho Club, este Ayuntamiento a través de la Concejalía de Deportes lo ha subvencionado con las siguientes partidas: 40.000 ptas en el mes de diciembre del 80, cerca de 30.000 en marzo del 81, ha firmado un convenio en Julio con el C.S.D. mediante el cual recibirán 75.000 ptas; a todo esto hay que añadir otras subvenciones de organismos oficiales valoradas en más de 150.000 ptas. Por último esta Concejalía tiene previsto para la temporada 81-82 dar una subvención al equipo de baloncesto. Me gustaría saber y conocer qué Club de estas características en toda la provincia ha recibido semejante ayuda económica.

La Concejalía de Deportes que presido ha colaborado con todas las entidades serias y responsables que se lo han pedido, siempre en función de sus posibilidades y muy fundamentalmente en el ámbito escolar.

Sres directivos aquí no existe boicot alguno y menos aún protagonismos; vds. pretendían canalizar a través de su entidad deportivo-privada el presupuesto y actividades de esta Concejalía, pretensión que sólo puede venir de personas que tienen un desconocimiento total y absoluto del tema y que además han demostrado una incompetencia clara y manifiesta al no poder seguir al frente de una entidad deportiva a pesar de las subvenciones y ayudas recibidas; no valen argumentaciones bizantinas, demagógicas pues vds son los auténticos y únicos responsables de la situación a la que han llegado. Para el viaje que han realizado no hubiesen hecho falta alforjas.

En la reunión a que vds hacen mención dije que estaba esta Concejalía a disposición de todas las entidades que reclamaran su colaboración y de nadie en exclusiva. Por supuesto que no tenemos por qué consultarles a cada actividad

que se haga, pedirles permiso o contar con vds. por razones bien obvias. En dicha reunión quedaron bien claros los planteamientos deportivos de este Ayuntamiento; por supuesto que siempre estarán abiertos a toda sugerencia, crítica y colaboración que lleven consigo una mejora de los mismos.

Es excesivamente pretencioso decir que se causa un grave perjuicio a la juventud local, al deporte local y comarcal, la susodicha dimisión, puesto que desgraciadamente la ineficacia de dichas personas ha sido patente y manifiesta y su actividad casi nula.

Afortunadamente me considero extraño a la "idiosincrasia" de esos señores directivos, pero no a la del pueblo quintanareño, por cuyos mandatos democráticos actuó como Concejal por el PSOE en este Ayuntamiento.

Le ruego sepa comprender y disculpar lo extenso de este escrito.

Le saluda atentamente:

Manuel GOYA BURGUESE

### Fútbol y quinielas

Sr. Director:

Con frecuencia leemos en la prensa deportiva "que el fútbol es el que genera el dinero de las quinielas, y el fútbol quiere parte de este dinero. ¿Por qué no han pensado al contrario, que las quinielas mantienen en muchos casos el interés por el fútbol a través de las quinielas?". Este interés por las quinielas hace que el fútbol no se hunda.

¿Podría haber Mundial 82 en España, si al apostante a las quinielas no se le retuvieran ya más de dos mil doscientos millones de pesetas?.

¿Podría haber tomado el auge del fútbol si la Federación o Delegación Nacional de Educación Física y Deportes como antes se llamaba no percibiera un 22% (250.000.000 (Doscientos millones de pesetas semanales)?.

Sencillamente no, ya que este organismo, sus metas eran recaudar y dar entrada a otros organismos deportivos facilitando medios para fomentar la afición pura y sana del Deporte, que así viene haciendo. De no contar con estos medios no habría ayudas para nadie ni habría tanto personal trabajando en dicha Federación.

No soy gran aficionado al fútbol, y sí a las quinielas y como yo muchísimos españoles seguimos el fútbol por las quinielas, entiendo que el fútbol caería mucho más de lo que está, si no existieran las quinielas, y paso a explicar el porqué de mi opinión.

Podrían hacerse quinielas,

poniendo en los catorce lugares que figuran equipos de fútbol, casas comerciales o marcas, cuyos anunciantes pagarían bien esta publicidad reparada por toda España.

Hacer los sorteos con bolas como se ha hecho el día 6 de septiembre.

De esta forma, no habría que dar dinero a nadie excepto a la Beneficiencia, pudiendo repartir a los apostantes en premios hasta el 65%, ya que nos ahorraríamos el 22% destinado a Deportes, y lo destinado al Mundial 82.

En principio quizás la recaudación bajaría bastante, pero cuando el apostante a estas quinielas comprobara que por veinte pesetas como mínimo, podría llevarse premios de hasta cincuenta millones o más subiría su interés por esta clase de apuestas, muy superiores a otras loterías y bingos.

Con ello nos olvidaríamos "QUE EL FUTBOL GENERA EL DINERO DE LAS QUINIELAS".

M.C.

### Gibraltar, sí; OTAN, no

Sr. Director:

Nuestros gobernantes no sólo se han olvidado de reivindicar la devolución de Gibraltar sino que quieren "gibraltanearnos" enteros incluyéndonos en una OTAN que nos supeditará a los intereses yanquis, nos llenará de bombas atómicas y a la que, encima, habrá que aportar cantidades ingentes de millones, cuando los mendigos crecen día a día en nuestras aceras y el paro es una amenaza de la que muy pocos españoles se escapan.

Si nuestro Gobierno dice ser de Centro, entre la derecha y la izquierda, qué buena ocasión sería ésta de demostrarlo, manteniéndose en el "Centro" entre la OTAN y el Pacto de Varsovia.

Pero, si además de Centro, nuestro Gobierno dice ser Democrático también sería ésta buena ocasión de demostrarlo recurriendo a una consulta democrática al pueblo para determinar si los españoles queremos tomar partido en la guerra fría USA- URSS o si más bien, opta por la neutralidad como tantos otros países civilizados del mundo.

España debe dejar de ser una "república banana", reconquistar su dignidad recuperando Gibraltar y las bases coloniales americanas y velar por su soberanía ante el resto del mundo, sean rusos, americanos o albaneses.

¿El gobierno de la Colza, será también de la OTAN?

Francisco José PIERNA GONZALEZ